



Monoplaza

Los integrantes del equipo de Formula Student de la Universitat Jaume I han conseguido plaza para competir en la Formula Student Germany y la FS East (Hungría) y se han clasificado en el *top-9* y el *top-5*, respectivamente, entre todos los equipos de distintas universidades. El UJI Motorsport debe poner ahora a punto el monoplaza en el que llevan trabajando más de tres años y que representará a la universidad y a Castellón por las principales competiciones del continente europeo.

Noche madrileña

La influencer y exconcurstante de *Masterchef Junior 3* **María Querol** ha disfrutado de una divertida noche de fiesta en Madrid. En la capital ha brillado con luz propia con un espectacular vestido negro con pedrería en una discoteca de moda.

Año nuevo chino

El PP de Castelló ha querido desear a toda la comunidad china un feliz año nuevo chino y así lo ha retratado la presidenta local, **Begoña Carrasco**.